

Próximo acontecimiento cinematográfico

Podemos anunciar a nuestros lectores que el martes, día 28 de los cursantes, San Feliu podrá admirar una joya cinematográfica de excepcional calidad. Y, como es de justicia consignarlo, diremos que esta joya cinematográfica será presentada en nuestra ciudad por la Asociación de Prensa, en sesión especial, y en el salón Victoria, cuya empresa ha dado toda suerte de facilidades para que a dicha proyección se le imprimiera el relieve que merece.

La película a presentar en Galas de Prensa es la producción japonesa titulada «RASHOMON», película que a sus méritos intrínsecos, que la sitúan en lugar antológico dentro de la historia del cine, une los máximos galardones conseguidos jamás por producción alguna en los cinco continentes. Película que ha dado triunfalmente la vuelta al mundo, que penetra en el ánimo del espectador y que evidencia en el cine japonés una sorprendente vitalidad y madurez.

Como nuestros lectores ya tendrán noticia de dicha película, por los elogiosos comentarios que la Prensa de las grandes capitales le ha dedicado, suponemos que, como nosotros mismos, su interés por visionar está maravillosa joya de arte no hará más que aumentar en los días que faltan para su proyección en sesión especial única en nuestra ciudad.

Felicitemos muy especialmente a la empresa del cine Victoria por la elección de esa película y a la Asociación de Prensa por la magnífica decisión de patrocinar su presentación.

No dejen ustedes de leer, en nuestro número extraordinario de NAVIDAD el comentario que dedicaremos, por pluma de nuestro habitual cronista de cine, a los valores de RASHOMON.

Mundo Varío



Una de locos

Pero no te asustes, lector, no se trata de ningún hecho delictivo cometido por algún demente, ni vamos a ponerte de mal humor, pintándote con sombríos colores el aumento alarmante de los reclusos en las clínicas mentales.

Esta vez han sido los simpáticos «mikeys» las víctimas afectadas por una epidemia de locura, según nos informan de Nueva Escocia.

Al parecer, debido a una deficiente alimentación (¿por qué no los cuidarán mejor, pobrecitos?) los ratones de aquel país han contraído una enfermedad mental que se manifiesta principalmente en un estado de inconsciencia tal, que priva a los desgraciados roedores de darse cuenta de los peligros que les acechan.

Los zoólogos temen que debido a la confianza que demuestran hacia sus habituales enemigos —animales u hombres— acaben por desaparecer de aquella región todos los ejemplares de la especie ratonil.

A decir verdad, a nosotros no nos ha impresionado grandemente la noticia. Desde pequeños se nos ha imculcado la idea de la terrible maldad de esos minúsculos animalejos, y hemos procurado librarnos siempre de ellos mediante un buen gato o uno de esos modernos productos llamados raticidas y que por sus fulminantes y universales efectos igualmente podrían ser llamados «gaticidas» u homicidas.

Sin embargo, viendo que aquellos señores especializados en patología de las ratas tanto les preocupa la desaparición de esta especie de roedores, estamos a la expectativa para tomar una seria determinación. En caso de ver justificados sus temores, —sea porque esta clase de odiados animales reporten alguna utilidad por nosotros ignorada, o porque por ser criaturas de Dios son merecedores de un relativo respeto— pensamos suprimir nuestro Micifuz y cualquiera otra forma de exterminio, proporcionándoles en cambio unas buenas porciones de queso y embutidos, a fin de que la anemia no se apodere de ellos y en consecuencia no se declare también aquí como en Nueva Escocia una locura en el mundo de las ratas. — X.

Nuestra edición extraordinaria de Navidad

La preparación y montaje de la edición extraordinaria que por estos días estamos realizando con motivo y solemnidad de las próximas Navidades, nos obliga a reducir en la presente edición el número habitual de nuestras páginas.

De todos modos, sepa el lector que pensamos compensarle sobradamente la pequeña disminución de esta semana con la grata sorpresa que ha de darle la aparición de un extraordinario en el que hemos volcado, aparte de nuestra genuina vocación y entusiasmo, todas las disponibilidades que estaban en nuestra mano.

He ahí algunos de los títulos más principales que, a guisa y como avence del sumario figuran entre los textos de sus veinte páginas:

En Reportajes de la Ciudad: CORCHO Y TURISMO, YENDO Y VINIENDO.

Por si no lo sabían ustedes, AL «GORDO» DE NAVIDAD LE HA SALIDO UN FORÓNCULO.

En Correo Abierto, publicamos una correspondencia del I. E. G. al nuevo Conservador de los Archivos de la Ciudad.

Nuestro redactor cinematográfico escribe y desmenuza en un amplio estudio UN GENERO INMORTAL: EL OESTE.

NAVIDAD TRISTE es un relato conmovedor que dirá mucho a la juventud de la década veinte de este siglo.

Otras varias colaboraciones extraordinarias, amén de las habituales secciones de cada semana, figuran en esa edición navideña que aparecerá el próximo jueves.

SAN FELIU
DE GUIXOLS
16 DCBRE. 1954

Año VIII

Núm. 363